



## Le président du DREE a présidé la célébration du 15<sup>e</sup> anniversaire de la consécration de l'église de la Dormition de Pékin



**Service de communication du DREE, 19.10.2024.** Le 19 octobre 2024, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a célébré la Divine Liturgie à l'église de la Dormition de Pékin, située dans l'enceinte de l'ambassade de Russie en Chine. L'office avait lieu à l'occasion du 15<sup>e</sup> anniversaire de la consécration de cette église, remontant au 13 octobre 2009.

L'archipasteur concélébrait avec le hiéromoine Innocent (Kolesnikov), recteur de la paroisse, l'archiprêtre Dionissy Pozdniev, recteur de l'église Saint-Pierre-Saint-Paul de Hong Kong, le hiéromoine Cyrille (Peregoudine), employé du DREE, le prêtre Nikolai Vassine, secrétaire du président du DREE, ainsi que plusieurs clercs exerçant en Chine ou à Moscou.

Parmi les personnes présentes, figuraient E. Milskaïa, directrice de la Fondation Saint-Michel, président du Conseil de tutelle du Centre national d'aide aux enfants disparus et sinistrés, V. Fadeïev, adjoint au directeur du Premier Département asiatique du ministère des Affaires étrangères de Russie, des agents de l'ambassade de Russie, des personnalités invitées.

A la fin de l'office, le métropolite Antoine de Volokolamsk a remis de nombreuses distinctions au clergé, aux employés et aux bienfaiteurs de l'église. Ensuite, Mgr Antoine, accompagné d'I. Morgounov, ambassadeur de Russie en Chine, ont visité une exposition sur l'histoire de la Mission de l'Église russe en Chine, installée dans le musée paroissial. Le même jour, une réception a été donnée au nom de l'ambassadeur de Russie en RPC. Le métropolite Antoine a prononcé un discours de bienvenue.

\*\*\*

La première église orthodoxe de Pékin a été consacrée en 1696 à Sainte-Sophie-Sagesse-de-Dieu. L'église a été largement endommagée par un tremblement de terre en 1730, reconstruite et reconsacrée deux ans plus tard à la Dormition de la Mère de Dieu. L'église a ensuite été détruite pendant la révolte des boxers en 1900. En 1902, l'église de la Dormition a été reconstruite à un nouvel emplacement, en tant qu'église temporaire, pendant qu'une cathédrale dédiée à Tous-les-Martyrs étaient édifiée sur l'ancien site.

Après la fermeture de la Mission de l'Église russe en 1954, le territoire de la représentation-Nord de la mission a été occupé par l'ambassade d'URSS. L'église de la Dormition a été désaffectée et a servi de garage au personnel de l'ambassade.